



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 29. Mai 2022

## Eine Nullrunde für die zweite Mannschaft



Vergangener Samstag, der 28. Mai verortete sich die zweite Mannschaft für die 4. Meisterschaftsrunde in Vordemwald.

Zeit also, Halbzeit-Bilanz zu ziehen, jedoch aber auch die zwei Matches des Tages anzuschauen. Gestartet wurde gegen das Team aus Oberentfelden, ein Mix aus routinierten Spielern, aber auch jungen Gesichtern.

Die Neuendörfer Equipe tat sich von Anfang an schwer, den nicht all zu starken Service des Gegners für sich zu nutzen. So wurden bei schwierigen Windverhältnissen teilweise nicht genügend zugespielt, jedoch wurde auch im Abschluss oder auch im eigenen Service teils leichtsinnig Punkte vergeben; oder noch schlimmer: Eigenfehler begannen. So kratzte man Satz für Satz an wichtigen Punkten, unterlag jedoch in den entscheidenden Spielsituationen. Auch diverse Wechsel und neue Spielformationen vermochten nicht, den erwünschten Schwung in das Spiel der Neuendörfer zu bringen. Als NLB-Debütant sei aber an dieser Stelle die starke Leistung von Fabian Murpf zu erwähnen.

Das Spiel ging jedoch 3:0 an das Team aus Oberentfelden. Zweiter Match gegen das Heimteam aus Vordemwald: Im ersten Satz wurde die Neuendörfer Mannschaft regelrecht vorgeführt.

Getreu nach dem Motto, dem Gegner gelingt alles, uns hingegen nicht, ging der erste Satz klar an die Gegner. Satz Zwei und drei waren viel umkämpfter und es waren sehr gute Ansätze in der gesamten Mannschaft erkennbar. Jedoch überwog die Spielklasse des Gegners

schlussendlich doch deutlich und man musste sich auch hier 3:0 in den Sätzen geschlagen geben. So sind jetzt 8 der 16 Matches gespielt und Neuendorf klassiert sich im hinteren Drittel der Tabelle.

Gute Ansätze und eine deutliche Steigerung in der Teamkommunikation und damit -leistung lässt zurecht Hoffnung aufkeimen für die kommenden Matches. Jedoch muss noch einmal ein deutlicher Ruck durchs Team.

Wir sind noch nicht da wo wir sein wollen, sind jedoch überzeugt, dass wir das noch schaffen werden. Weiter geht es für uns am 17. Und 18. Juni auf heimischem Terrain.

Wir freuen uns auf viele Zuschauer!